



EVJI

EVJI

Furieux mélange d'électro-rock, teinté d'inspirations soul, pop et ethnique, la musique de l'artiste EVJI est plus qu'originale, simplement unique. Construite sur des contrastes, sa musique va de simples ballades électro à des compositions dégageant une énergie folle, la voix puissante et envoûtante d'EVJI se reconnaissant immédiatement.

Les riffs de guitare et rythmes de basse, soigneusement associés à des samples électroniques et synthétiseurs, font tout simplement merveille et créent une atmosphère extraordinaire, oscillant entre douceur et énergie brute. Les textes, sans être subversifs, s'attachent à aborder des thèmes forts de notre société, ce qui n'est pas si courant dans ce style musical.

EVJI est une chanteuse professionnelle émérite dont la carrière, débutée en Russie avec la participation dans plusieurs groupes à succès, se poursuit actuellement en Suisse avec la création de son propre projet éponyme. En 2016, le début de sa collaboration avec le producteur et arrangeur FERMITCH marque un tournant. Les titres s'enchaînent depuis et s'enregistrent progressivement, dévoilant toute la personnalité et tempérament hors norme d'EVJI, et dont un condensé figure dans son premier EP intitulé "Prototype n°1" (clé USB jointe), enfin sorti !

EVJI, accompagnée de ses musiciens, n'a donc plus qu'une seule idée en tête, vous surprendre et vous faire danser.



EVJI

Raging mix of electro-rock music, with some touches of soul, pop and ethnic inspirations, the music of the artist EVJI is more than just original, it's simply unique. Her music, full of contrast, goes from smooth electronic ballads to musical compositions bursting with energy, on which the strong and captivating voice of EVJI is immediately recognizable.

The guitar riffs and bass rhythm, carefully associated with electronic samples and synthesizers, work wonders and create an extraordinary atmosphere, waving between softness to raw energy. The lyrics, without being subversive, approach some main society concerns, which is not that common in this type of music.

EVJI is a highly skilled professional singer. She has started her career in Russia few years ago and she took part in few famous successful bands. She continues now her career in Switzerland and has created her own eponym project. In 2016, the start of her collaboration with the producer and sound maker FERMITCH constituted a key turning point.

Many tracks were composed since then and are progressively recorded, unveiling EVJI's personality and wild temperament. Figure it out in listening her first EP called "Prototype n°1" (USB key attached), out now!

EVJI, with her musicians, has only one idea left in mind, surprise you and make you dance.

TEAM

EVJI: lead singer and composer

FILO: lead guitar

DAVID: bass

FERMITCH: sound maker and producer

CONTACT

Website:

www.evji-music.com

Social media:

www.facebook.com/evjiofficial

www.instagram.com/evjiofficial

www.youtube.com/c/EVJlofficial

BOOKING/MANAGEMENT/PRESS:

Email: fermitch@hotmail.com

Phone: +41 (0) 78 4007087

MUSIC

www.evji-music.com/music

